



Nicolas BERTRAND,
Président de la Communauté Bray-Eawy,

à

Monsieur Olivier Véran
Ministre des solidarités et de la Santé
14 Avenue Duquesne
75350 PARIS 07 SP

Nom du Service : Administration Générale

Affaire suivie par : Pascal LE DORTZ

Mail : pascal.ledortz@brayeawy.fr

Réf : AG47

**Objet : Ouverture de registres de morbidités suite à
l'incendie de l'usine Lubrizol**

Neufchâtel en Bray, le 11 MAI 2021

Monsieur le Ministre,

L'action publique n'a de sens que si elle apporte des solutions.

A ce titre, les habitants de notre territoire communautaire (et de notre Département) sont toujours dans l'attente que soient ouverts des registres de morbidités (Un relatif aux cancers généraux et l'autre aux malformations congénitales) suite à l'incendie de l'usine Lubrizol à Rouen intervenue le 26 septembre 2019.

En effet, depuis des mois, les différentes associations de victimes, réclament, comme il l'avait été évoqué devant la commission d'enquête du Sénat et des parlementaires, un vrai suivi sanitaire de la population touchée par cette catastrophe.

Faire preuve de pragmatisme, défendre l'intérêt général, être respectueux de la parole donnée, voilà donc le sens de cette sollicitation.

Je vous remercie, dès à présent, du bienveillant examen que vous apporterez à la suite de cette demande.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, en l'expression de ma haute considération.

Le Président de la Communauté Bray-Eawy,



Nicolas BERTRAND.

Correspondance à adresser à Monsieur le Président

COMMUNAUTÉ BRAY - EAWY

7, Rue du Pot d'Etain

76270 NEUFCHATEL-EN-BRAY

Tél. 02 32 97 45 65 - Fax : 02 35 94 15 51

E-mail : contact@brayeawy.fr

www.braveawy.fr